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Zitat von Tim aus Buktu 

Zum Club hat er sich zurückgehalten. Und seine Aussage, dass es wohl noch nie so
leicht war, nicht abzusteigen, wie in diesem Jahr, da hat er einfach recht.

Da halte ich dagegen, es ist eins der schwierigsten Jahre nicht abzusteigen. Letztes Jahr z.B.
gab es mit Düsseldorf und Fürth zwei die mit einem komplett unterlegenen Kader angetreten
sind. Dieses Jahr ist das nur Braunschweig. Es wird immer schwieriger sich in der Liga zu halten,
mittlerweile spielen eigentlich nur noch etablierte 1. Liga-Vereine in der Bundesliga.
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